

DISCURSO

SR. ELIAS ANTONIO SACA

PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA

FIRMA DE CONVENIO ENTRE LA SECRETARIA DE LA JUVENTUD

Y FUNDAMADRID EL SALVADOR

24 DE MARZO DE 2009

EN PRIMER LUGAR QUIERO DARLES LA BIENVENIDA A ESTA CASA DE GOBIERNO, ME SIENTO HONRADO DE SER PARTE DE ESTE EVENTO QUE EN NUESTRO GOBIERNO A TRAVÉS DE LA SECRETARÍA, SEGUIMOS HONRANDO LOS COMPROMISOS DE APOYAR AL DEPORTE EN TODAS SUS DISCIPLINAS.

YO DIRÍA QUE NO HA HABIDO UN GOBIERNO EN LOS ÚLTIMOS 50 AÑOS, QUE LE APUESTE TANTO AL DEPORTE COMO NUESTRO GOBIERNO.

HEMOS SUBIDO SUSTANCIALMENTE EL PRESUPUESTO DEL INSTITUTO DE LOS DEPORTES, HACE A PENAS UNAS SEMANAS, LANZAMOS EL PROYECTO DE REMODELACIÓN Y CONSTRUCCIÓN DEL COMPLEJO DEPORTIVO, DE LA FEDERACIÓN DE FÚTBOL EN LAS QUE SE VAN A INVERTIR CERCA DE 600 MIL DÓLARES, TODO CON EL FIN DE CONSTRUIR UNA CANCHA SINTÉTICA, UNA CANCHA DE GRAMA NATURAL Y TAMBIÉN VAMOS A CONSTRUIR UN GIMNASIO, ESTO PARA QUE TODAS LAS SELECCIONES DEL PAÍS, TENGAN UN SITIO ADECUADO.

EN LO QUE CONCIERNE AL EVENTO QUE HOY PRESIDIMOS. A PARTIR DEL 2006, HEMOS APORTADO UN APOYO ECONÓMICO IMPORTANTE QUE HA LLEGADO A CUBRIR EL PAGO DE ENTRENADORES, ÁRBITROS, INSCRIPCIONES JÓVENES DE ESCASOS RECURSOS A LAS ESCUELAS DE FUTBOL, TRANSPORTE Y OTROS ACTOS DE LA FUNDACIÓN AMIGOS DEL REAL MADRID, FUNDAMADRID, PARA BENEFICIO DE TODOS ESTOS JÓVENES, DE LOS 700 JÓVENES COMO HA MENCIONADO EL PRESIDENTE DE LA FUNDACIÓN.

QUIERO DESTACAR QUE GRACIAS AL CONVENIO QUE MANTENEMOS CON FUNDAMADRID, EN FEBRERO PASADO, 14 ALUMNOS REALIZARON UNA VISITA A LA CAPITAL ESPAÑOLA PARA INTERCAMBIAR EXPERIENCIAS Y REALIZAR ENTRENAMIENTOS CON LAS CANTERAS DEL REAL MADRID.

A MI ME DA MUCHO GUSTO QUE EXISTAN ESTE TIPO DE PROGRAMAS QUE FAVORECEN DE MANERA ESPECIAL A LOS JÓVENES QUE NECESITAN APOYO PARA DESARROLLAR SUS HABILIDADES DEPORTIVAS Y MÁS ESPECÍFICAMENTE EN EL FÚTBOL.



DESDE EL COMIENZO DE ESTA ADMINISTRACIÓN QUE TERMINARÁ EL PRÓXIMO 1 DE JUNIO, NOS PREOCUPAMOS POR CREAR OPORTUNIDADES PARA LOS JÓVENES EN TODAS LAS ÁREAS, PERO CON ESPECIAL ÉNFASIS EN LA DEPORTIVA, PORQUE ESTÁ COMPROBADO QUE EN LA MEDIDA QUE UN JOVEN PRACTICAN DEPORTES EN ESA MEDIDA SE ALEJARÁ DE LOS VICIOS Y UTILIZARÁ ADECUADAMENTE SU TIEMPO LIBRE.

SON 700 JÓVENES PROCEDENTES DE MEJICANOS, DE SOYAPANGO, DE APOPA, DE ANTIGUO CUSCATLÁN Y SAN MIGUEL, QUE SE VEN FAVORECIDOS A TRAVÉS DE ESTE PROGRAMA DE FUNDAMADRID.

NO SOLO AYUDAMOS A FUNDAMADRID, TAMBIÉN RESPALDAMOS CERCA DE UN MILLÓN DE DÓLARES A FESA QUE ES UN PROYECTO TAMBIÉN FUTBOLÍSTICOS Y QUE HA DADO MUY BUENOS RESULTADOS.

LA AYUDA QUE PRESTA TANTO EL GOBIERNO COMO LA EMPRESA PRIVADA, HA PERMITIDO SUFRAGAR LA CONSTRUCCIÓN DE LAS CEDE DE FUNDAMADRID QUE SE ENCUENTRAN UBICADAS EN SEIS ZONAS CLAVES DE SAN SALVADOR, MÁS DOS EN EL INTERIOR DE LA REPÚBLICA.

A POCAS SEMANAS DE ABANDONAR LA PRESIDENCIA DE LA REPÚBLICA, QUIERO DECIRLES QUE ESTOY SATISFECHO DEL TRABAJO REALIZADO A FAVOR DEL DEPORTE NACIONAL.

ESTA ADMINISTRACIÓN QUE HE TENIDO EL GUSTO DE PRESIDIR, TENDRÁ SIEMPRE EL ORGULLO Y EL HONOR DE HABER PATROCINADO A DEPORTISTAS, QUE LLENARON DE GLORIA EL NOMBRE DE NUESTRO PAÍS, A TRAVÉS DE MUCHOS LOGROS EN TORNEOS INTERNACIONALES.

YO NO SE SI EL PRÓXIMO PRESIDENTE ES SEGUIDOR DEL REAL MADRID, NO LO SÉ SALVADOR, PERO SÍ ME COMPROMETO A HABLAR CON ÉL, Y DECIRLE, MIRA HAY QUE AYUDARLE A FUNDAMADRID, ESTA ES UNA PROMESA QUE LES HAGO EL DÍA DE HOY

YO CREO QUE AQUÍ NADIE DUDA EN EL SALVADOR, QUE EL PRESIDENTE SACA ES SEGUIDOR DEL REAL MADRID Y ES EL ÚNICO PUNTO EN EL QUE ESTAMOS DE ACUERDO EN MI CASA.

MI ESPOSA ANA LIGIA, LA PRIMERA DAMA, MIS TRES HIJOS SON SEGUIDORES DEL REAL MADRID, Y AHÍ SI NO HAY CONFLICTO, NO TENEMOS NINGÚN CONFLICTO FAMILIAR, PERO EN EL FUTBOL NACIONAL, SOLO MI ESPOSA, MI HIJO MAYOR GERARDO Y YO SOMOS DE LUIS ANGEL FIRPO, DE AHÍ MIS DOS HIJOS PEQUEÑOS SON SEGUIDORES DEL FAS.

PERO ME GUSTA PORQUE, LOS UNIFORMES DE FAS Y FIRPO, TIENEN UN TRICOLOR QUE ME GUSTA MUCHO A MI Y SIN DUDA, HAY LIBERTAD Y POR SUPUESTO QUE HAY DEMOCRACIA EN MI CASA, TOTAL Y ABSOLUTA DEMOCRACIA PARA SIMPATIZAR CON UN EQUIPO.

YO LE PREGUNTABA A SALVADOR SAMAYOA QUE ESTA ACÁ Y QUE ES MIEMBRO DE ESTA FUNDACIÓN QUE A CUANTOS PUNTOS ESTÁBAMOS DEL BARCELONA, A SEIS, PERO VAMOS A JUGAR CON EL BARCELONA VERDAD, AHÍ PODEMOS QUE SEAN TRES, MUY BIEN. ALGUNOS DEL BARCELONA YA DABAN POR DESCONTADO QUE SE LLEVABAN LA CORONA, EL PARTIDO TERMINA, HASTA QUE TERMINA

QUERIDOS AMIGOS, MUCHACHOS FELICIDADES POR EL VIAJE, QUIERO DECIRLES QUE A PESAR DE TODOS LOS TROPIEZOS QUE ESTA ENFRENTANDO EL FÚTBOL NACIONAL ESTAMOS ESPERANZADOS EN LA SELECCIÓN NACIONAL. EL PARTIDO ES EL SÁBADO CONTRA ESTADOS UNIDOS, SI NOSOTROS OBTENEMOS UN BUEN RESULTADO CAMINAREMOS POR EL RUMBO CORRECTO.

POR ELLO QUIERO HACER UN LLAMADO A TODOS LOS SALVADOREÑOS PARA QUE EL PRÓXIMO SÁBADO APOYEMOS A LA SELECCIÓN DE FÚTBOL EN SU ENCUENTRO CONTRA LOS ESTADOS UNIDOS.

TAMBIÉN PIDO EL APOYO A PROYECTOS QUE FAVORECEN A LOS JÓVENES, COMO FUNDAMADRID, EL PROGRAMA DE FUTBOLISTA INTEGRAL DE FESA Y OTROS.

FINALMENTE ESPERO QUE LOS JÓVENES SALVADOREÑOS QUE SE ESTÁN BENEFICIANDO DEL PROGRAMA OFRECIDO POR FUNDAMADRID, SEPAN APROVECHAR ESTA VALIOSA EXPERIENCIA DEPORTIVA Y HUMANA, DESTAQUEN AL IGUAL QUE NUESTROS DEPORTISTAS DE ALTA COMPETENCIA, QUE HAN DEMOSTRADO SER BUENOS HIJOS DE LA PATRIA CUSCATLECA.

SEÑOR PRESIDENTE DE FUNDAMADRID, PARA LA PRESIDENCIA DE LA REPUBLICA, Y NO PORQUE TENGA YO SIMPATÍA CON EL REAL MADRID SOLAMENTE, EVIDENTEMENTE ESO INFLUYE, PERO PARA LA PRESIDENCIA DE LA REPÚBLICA, ES IMPORTANTE SABER QUE USTEDES HAN TENIDO A 700 MUCHACHOS PRACTICANDO, HAN TENIDO A 700 MUCHACHOS DISFRUTANDO EN LO QUE LES GUSTA QUE ES EL FUTBOL

YO CREO QUE ESTA ES LA MEJOR MANERA DE MANTENERLOS INTEGRADOS A SU VIDA ESCOLAR Y POR SUPUESTO ALEJARLO DE LOS VICIOS Y DE LOS PROBLEMAS.

YO QUIERO FELICITARLOS POR ESTE TRABAJO, A FUNDAMADRID, A USTEDES QUE HOY NOS ACOMPAÑAN, DESEARLES LO MEJOR EN SU PRÓXIMA SEMANA SANTA Y QUE SIGAN GANANDO, QUE SIGAN HACIENDO BIEN LAS COSAS.



ME ALEGRA RECIBIRLOS EN ESTE SALÓN DE USOS MÚLTIPLES, HOY HUBIÉRAMOS QUERIDO ESTAR EN EL SALÓN DE HONOR, PERO EN UNOS MINUTOS MÁS TENGO UN CONCEJO DE MINISTROS, PARA REVISAR TODA LA ACTUACIÓN DEL GOBIERNO EN LOS ÚLTIMOS CASI CINCO AÑOS DE ESTAR ACÁ EN ESTA CASA DE GOBIERNO

QUE DIOS LOS BENDIGA MUCHACHOS, CON QUIEN JUEGA EL REAL MADRID EL FIN DE SEMANA? MÁLAGA, PERO ESE LO GANAMOS VERDAD.

Y LO QUE ME GUSTA ES QUE YA NO ESTAMOS GANANDO ASÍ, A PURAS PENAS, ESTAMOS GANANDO MEJOR Y HAY QUE GANARLE AL BARCELONA PARA QUE PODAMOS (...)

MUCHAS GRACIAS Y QUE DIOS LOS BENDIGA.